



TRONCOSO DANIEL

El mineral subió el jueves un 1,94% hasta US\$ 4,36.

Divisa de EE.UU. bajó a \$967,2: **Cobre llega a máximo de junio de 2022 y presiona al dólar**

En lo que va de abril, el metal acumula un alza de 10,17%.

EYN

El precio del cobre, la principal exportación del país, afianzó su tendencia alcista de las últimas semanas, luego de alcanzar su mayor nivel en 22 meses por mejores señales económicas provenientes de China, el principal consumidor global del metal.

El mineral subió el jueves un 1,94% hasta US\$ 4,36 la libra en la Bolsa de Metales de Londres. Se trata de su mayor nivel desde el 9 de junio de 2022.

En lo que va de abril, el metal acumula un alza de 10,17%, mientras que en el año registra una variación positiva de 13,45%.

Uno de los factores que nutren de optimismo al desempeño del cobre es el comportamiento de la economía china, que ha mostrado cifras mejor a lo esperado, como ocurrió con el último dato del PIB, a lo que se suma una reactivación de la demanda del

metal por parte de esa nación y también de una mayor posición en ese mineral desde la India.

Efectos en el fisco y el dólar

El incremento en el precio del cobre, especialmente en abril, contribuiría a aliviar los alicaídos ingresos fiscales, mientras que a nivel cambiario fue una de las principales causas del retroceso que registró ayer el dólar.

La divisa estadounidense perdió el jueves \$8,5 y llegó a \$967,20. Con ello, en abril, el dólar suma un retroceso de \$13,6.

Otro de los factores que incidieron en el tipo de cambio fueron los comentarios del consejero Claudio Soto del Banco Central.

“(El) reconoció que probablemente los próximos recortes de tasas serán menos agresivos y algo de eso ya se está internalizando en el mercado”, comentó un analista, consignó Valor Futuro.